
 
SOCIETE DE PARENTS DE L’ECOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE ROY 
 

RÉUNION DU 6 MAI 2014 
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
 
 
 

1. Ouverture de la réunion et mots de bienvenue. 
Présences : Sonia Mayer, Jean-Daniel Tremblay, Diana, Sonia Longpré, Ibrahim, 
Anne-Marie, Issa Fassal, Christophe Nayet, Corinne Rondeau 
 
Absences : Marie-Claire Girard  
 

2. Adoption de l’ordre du jour  
Ajout des points 7 : bourse des finissants, 8 : Lettre de Alberta Gaming et 9 : 
Concert bénéfice 
Proposé par Jean-Daniel, secondé par Ibrahim 

 
3. Adoption du procès-verbal 

Adoption proposée Christophe et appuyé Corrine 
 

4. Rapport du président 
Signature d’un chèque pour les sacs réutilisables de 325$ 
 

5. Rapport du trésorier 
Jean-Daniel communiquera avec M. Lavoie pour savoir à quel moment notre 
compte pour la fondation sera en fonction 
 
6306.29$ compte courant 
784.22$ paypal – sera transféré dans le compte courant 
 
2061$ reste pour la société dont un peu se servir pour la bourse et la tenue de livre 
56136 $ compte casino – incluant le 40000$ pour le parc 
 
3300$ buy a brick 
 
Alberta registry a remplir avec les noms et adresse des membres de la société 
 

6. Parc 
Le CSCN nous rappelle que les fonds du LRT doivent être utilisé pour les 
bâtiments et non pour le parc. Le CSCN nous avanceraient les fonds 
correspondant au moment que nous anticipons du casino qui arrivera plus tard. 



Marie-Claire essaie de contacter Alberta Gaming afin d’avoir toutes les 
autorisations nécessaires. 
 
La campagne des sacs réutilisables est en branle, les élèves de M à 8e année 
participent à la vente 
 
Possibilité de faire une vente de pommes, Corrine s’engage à faire un peu plus de 
recherche.  
 
Pour le parc, nous sommes à l’étape de contacter les vendeurs. 3 compagnies sont 
évaluées, le choix reste à faire. Budget de 175 000$ pour l’équipement. Nous 
avons demandé aux compagnies ce qu’elles peuvent nous offrir pour ce montant.  
 
Le vieux parc de balançoires devra être détruit si nous construisons quelque chose 
de nouveau. Les changements à la ville d’Edmonton nous obligent à faire 
quelques changements. Les glissoires doivent être en métal, les hauteurs sont 
restreintes. 
 
Maximiser le nombre d’élèves pouvoir jouer en même temps dans le parc 
Consultation des élèves afin d’aider à choisir les structures une fois que le choix 
de la compagnie sera fait. 
 
Nous devons pousser afin d’avoir le plus de fonds disponibles pour le 15 juin afin 
de prouver la viabilité du projet à CFEP (Community Facility Enhancement 
Program) 
 

7. Bourse des finissants 
21 juin, lors de la soirée des finissants une bourse de 500$ sera remis à un élève 
méritant. Sonia, Christophe et Ibrahim se charge de faire le choix du récipiendaire 
 
 

8. Lettres de Alberta Gaming 
AG offre des sessions de formation sur l’organisation d’un casino et l’utilisation 
des fonds. Nous avons décidé de ne pas participer. 
 

9. Concert bénéfice 
Il n’y aura pas de concert bénéfice cette année. Nouvel orchestre, nouvel horaire, 
il manque de temps.  
 

10. Fermeture de l’assemblée 
Proposée par Jean-Daniel et secondée par Christophe 

 
 

 


